

Nicaragua festeja victoria cubana en Playa Girón



Managua, 20 abr (RHC) Los 56 años de la victoria de la Revolución Cubana en Playa Girón (19 de abril) son festejados en Nicaragua, donde se realiza una jornada conmemorativa hasta el próximo día 26, para evocar ese hecho histórico, considerado la primera derrota del imperialismo en América Latina.

Precisa la información de la agencia Prensa Latina (PL) que la iniciativa es organizada por el gobierno sandinista y grupos solidarios con la nación caribeña, así como la Embajada cubana en el país centroamericano.

Igualmente se hace énfasis en el legado del líder cubano Fidel Castro (1926-2016), estratega de la victoria, y el mártir nicaragüense Carlos Ulloa.

La jornada quedó inaugurada en Masaya con un conversatorio sobre la vida y obra del piloto que plasmó la hermandad entre Cuba y Nicaragua, al caer en combate mientras apoyaba la causa revolucionaria para rechazar la invasión mercenaria financiada por Estados Unidos, en abril de 1961.

La plaza central de la ciudad devino punto de encuentro para miles de participantes que acompañaron a la misión diplomática de Cuba en una peregrinación para depositar flores ante el busto de Ulloa.

Juan Carlos Hernández, jefe de la misión estatal cubana en la nación centroamericana, destacó la participación del Comandante en jefe Fidel Castro en aquellas horas de duro combate.

"Girón es por derecho propio símbolo de victoria; síntesis de la consigna de Patria o Muerte! Venceremos!, también gloria y recuerdos; una lección de patriotismo, independencia, soberanía e internacionalismo", dijo el diplomático.

Las actividades previstas durante la jornada concluirán con eventos en la Universidad Nacional de Nicaragua, en sus sedes de León y Managua, apunta PL).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/127602-nicaragua-festeja-victoria-cubana-en-playa-giron>



Radio Habana Cuba